



SOUVENEZ-VOUS DANS VOS PRIÈRES
DE DAME

Louisa-Victoria Wallemacq

veuve de Monsieur

ALBERT ZAEITYDT

née à Flobecq le 21 juillet 1890
et décédée à Renaix le 23 décembre 1963,
administrée du Sacrement de l'Extrême-Onction.

C'était une femme d'élite, affectueuse et bienveillante envers tous. Son caractère serviable, la droiture de son cœur, sa grande douceur lui méritèrent l'affection de tous ceux qui la connaissaient.

L'amour des siens, l'oubli d'elle-même, le dévouement pour tous, telle a été sa vie.

Au revoir, mes chers enfants et petit-enfant bien-aimé, vous fûtes ma seule préoccupation ici-bas... Adieu chère sœur, famille. Ma carrière est finie... Que mon souvenir reste parmi vous !

R. I. P.

La Famille remercie.

Flobecq - Imp. R. Degueldre-Capron.